

MÁS GOLPES A LA SALUD Y BIENESTAR DE NUESTRO PAÍS



El 2020 fue un año de retos. Miles de empresas han cerrado y el desempleo aumenta aceleradamente como resultado de la recesión y la COVID-19.

Es fundamental para salir adelante:

- Renovar e invertir en tecnología para mantener la competitividad de nuestros bastiones económicos: las industrias manufactureras y maquiladoras.
- Que la clase gobernante deje de entorpecer la actividad empresarial.
- Un gobierno congruente que posibilite que las empresas alcancen desarrollo nuevamente.

Algunos cambios tienen de fondo buenas intenciones, pero carecen de un análisis profundo de sus repercusiones. Nuestra economía ya sufrió los embates de la recesión, y ahora se encuentra ante nuevos desafíos. Por otro lado, las empresas deben adaptarse con rapidez a los cambios repentinos en las regulaciones de comercio exterior, tales como las normas de etiquetado y códigos arancelarios.

Más aún, ciertas disposiciones se implementan sin contar con los sistemas e infraestructura necesarios

para llevarlos a cabo. En consecuencia, las empresas se ven afectadas de gran manera con retrasos y costos adicionales.

Solo queda esperar que los recientes nombramientos en el gabinete signifiquen certidumbre y estabilidad para un próspero 2021 y años venideros.

Deseamos expresar nuestro sincero agradecimiento a los empleados de Uline y extenderlo a todos aquellos que han trabajado arduamente durante la pandemia. Lamentamos las pérdidas de seres queridos y de los negocios que se vieron obligados a cerrar sus puertas definitivamente. ¡Esperamos con ansias regresar a la normalidad y que los niños regresen a las escuelas!

Debemos mantenernos unidos y optimistas para emerger más fuertes, con más bríos y con la capacidad de enfrentar cualquier reto que nos presente el 2021.



– David Díaz
Gerente del Centro de Distribución Monterrey

ULINE TRABAJAMOS PARA USTED • 24/7

